

La société [SINNOVIAL](http://www.sinnovial.com) (siège à Seyssins), start-up hospitalo-universitaire Chuga/UGA, a été récompensée. En effet, le jury du venture 5i lui a remis le trophée 5i Jean-Michel Lamure. Un trophée qui vient récompenser le projet le plus novateur. Sinnovial met au point un logiciel qui vise à déterminer à priori et avant administration l'efficacité de traitements de biothérapie en rhumatologie. A partir d'une prise de sang, il est possible de déterminer, pour chaque patient la biothérapie la plus efficace. La société a été créée en 2015. La solution sera mise sur le marché en septembre 2019. Des financements sont recherchés afin d'accélérer le lancement d'études cliniques. www.sinnovial.com